



14. Denis Rossi y a été

/PHOTO P.K.

otre sympathie", s'em-oudainement Denis pointant les cinq élus, avant de se lancer ommentaire sur les catellectuelles de l'unevelles opposantes. ernière élection n'a traiment apaisé l'amis les 13-14. Prochain us, dès mardi pro-5h, pour un conseil fois à l'organisation secteur et de ses ha-l'espère en tout cas.

Pierre KOROBEINIK



Sabri et Leslie, les médiateurs qui veillent sur le quotidien d'Éric et de Pascaline à la cité Michelis.

/PHOTO M.GR.

Veiller sur un proche malade et dépendant, quand soi-même, le corps et le mental fatiguent. Une mission pas toujours simple à gérer pour Éric, la soixantaine et bientôt à la retraite, qui garde sa maman Pascaline, 88 ans, à la maison, dans leur appartement situé à la cité Michelis (11^e). Depuis un an, un nouveau service s'est mis en place... Et pour souffler et avoir un peu de répit, il fait appel à la "médiation sociale pour les seniors", lancée à Marseille et coordonnée par l'association Dunes, qui compte à ce jour quatre médiateurs organisés en binômes. Les aidants familiaux et les personnes âgées des résidences Saint-Thys (10^e) et d'Eugène-Pottier (3^e) qui sont aussi concernés, retrouvent le sourire.

90 familles soutenues

Environ 90 familles sont ainsi soutenues depuis le début de l'aventure. Et c'est autour d'un café citoyen qu'elles ont célé-

tout ce qui concerne les démarches administratives et les petits tracas du quotidien". Prochaine étape: apporter une aide "la nuit", lors des moments d'angoisse. D'après Sabri, médiateur de ce projet pilote porté par 1001 Vies habitat logis Méditerranée, Unicil et 13 Habitat, "la médiation, c'est forcément une bonne idée, sachant que la solitude et l'isolement, font partie des dommages collatéraux les plus importants aujourd'hui".

Dans une société où la population vieillit d'année en année "accompagner les personnes âgées pendant quelques heures par semaine, pour soulager l'aidant est primordial, car il a lui aussi, besoin d'être rassuré. Dans la moitié des cas, le proche aidant est l'enfant du senior concerné", abonde Lionel Royer-Perreaut, maire DVD des 9^e et 10^e arrondissements et président de 13 Habitat. Il y voit dans cette démarche, "un intérêt manifeste". Il reste encore